



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 13ème législature

### économies d'énergie

Question écrite n° 103505

#### Texte de la question

M. Jean-François Lamour alerte M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur l'impact physiologique des ampoules à basse consommation d'énergie. Un récent rapport de la Commission de sécurité du consommateur révèle que les ampoules à basse consommation d'énergie émettent des ondes pouvant avoir un impact physiologique en cas d'exposition proche et prolongée. Soucieux de la complète information du public et de la détection d'éventuels risques sanitaires, il souhaiterait savoir quelles mesures seront prises par le Gouvernement pour déterminer si les ampoules à basse consommation d'énergie ont ou non un impact sur la santé humaine.

#### Données clés

**Auteur :** [M. Jean-François Lamour](#)

**Circonscription :** Paris (13<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 103505

**Rubrique :** Énergie et carburants

**Ministère interrogé :** Travail, emploi et santé

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

#### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 29 mars 2011, page 3036

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)